

Franckesche Stiftungen zu Halle

Catechetisches Spruch-Buch, oder Sammlung der auserlesensten und deutlichsten Sprüche heiliger Schrift

Böhmer, Gottfried

Salfeld, 1737

VD18 13248987

Einige Abkürzungen, so man theils in diesem Buche, theils sonst in andern
Büchern findet.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-206096

17. Die Ep. S. Pauli an Titum (Tit.)
18. Die Ep. S. Pauli an Philemon (Philem.)
19. Die 1. Ep. S. Petri (1. Petr.)
20. Die 2. Ep. S. Petri (2. Petr.)
21. Die 1. Ep. S. Johannis (1. Joh.)
22. Die 2. Ep. S. Johannis (2. Joh.)
23. Die 3. Ep. S. Johannis (3. Joh.)
24. Die Ep. (S. Pauli) an die Ebräer (Ebr. oder Hebr.)
25. Die Ep. S. Jacobi (Jac.)
26. Die Ep. S. Judä (Jud.)

3.) theils Prophetische, nur eins, nemlich:

27. Die Offenbarung S. Johannis (Offenb.) Apocalypsis (Apoc.)

Einige Abkürzungen, so man theils in diesem Buche,
theils sonst in andern Büchern findet.

c. oder Cap. heisset Capitel.	seqq. bedeutet folgende Capitel,
d. i. heisset das ist.	Verse, Seiten &c.
&c. s. et cetera. auf teutsch:	Tom. s. Tomus, oder Ein
und so ferner.	Band u. grosser Theil
Fr. s. Frage.	eines Buchs.
h. oder heil. heisset heilig.	S. oder s. bedeutet siehe.
Haupt: St. s. Haupt: Stück.	u. bedeutet und.
stehet dis Wort nicht bey der	u. a. m. s. und anders mehr.
Frage die citiret wird, so wird	u. s. f. s. und so ferner.
eben das Haupt: Stück ge-	u. s. w. s. und so weiter.
meinet, das oben am Blat	u. f. s. und folgende.
angezeigt ist: als p. 241.	z. E. s. zum Exempel.
i. e. s. id est. auf teutsch:	e. g. s. exempli gratia, auf
das ist.	teutsch: zum Exempel.
p. pag. heisset pagina. oder auf	;; zeigt in Liedern an, daß man
der Seite.	das vorhergehende noch
f. heisset siehe.	einmal wiederholen muß
S. oder St. heisset Sanct.	fe.
oder der heilige.	, zeigt das Capitel an.
seq. bedeutet folgendes Capitel,	, zeigt den Vers an.
Vers, Seite, Blat oder	s. bedeuten bis als p. 22.
was vorhergegangen.	Pf. 63/ 219.